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二番町日本テレビ跡地の再開発計画（案）の取り扱いについての陳情 

 

 

 

 

受付年月日   令和５年１１月２１日 

 

 

陳 情 者   提 出 者   １名 



千代田区区議会議長

秋谷こうき様

環境まちづくり委員会委員長

嶋崎秀彦様

理由

日頃のより良い区政の為のご努力に敬意を表します。

さて、千代田区二番町の日本テレビの跡地再開発計画にっきましては、2022年7月の

オープンハウスを皮切りに、10月、日テレ素案の二番町地権者への説明会、11月都

市計画法第16条手続き、 2023年1月、公聴会の開催、 3月に第17条縦覧、意見募集

と進んでまいりましたが、近隣の教育機関を始め、地域の多くの住民の反対意見が出

ております。

現在は二番町地権者等に新たな計画案の説明会をⅡ月24,25日に開催の予定と聞き

及んでおります。一方、区民の代表として計画案の審議をするべく設置されている区

議会の「環境まちづくり委員会」は委員長不在を理由に 10月13日から開催されてお

りません。

番町のまちづくり、環境、景観のこれからの50年、 100年を決定付けるような重大な

事案の行政手続きの進行過程で、担当常任委員長の不在を理由に委員会の不開催は

由々しき事態と言わぎるを得ません。

1.自治体の二元代表制の一翼を担う議会の権能を充分活用しているか

2.前回の17条意見書の賛否の集計結果等にっき疑惑を生んでいる中、区住民の選良

として課せられた説明責任を全うしているのか。

新たな再開発計画案に伴う第16条も始まろうとしております。早急に上記2点に

つき秋谷議長以下、嶋崎委員長その他議会としてのお考えをお知らせください
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